

Stuttgart, 06.06.2014

**Stuttgarter Sportförderung;
hier: Zuschuss zur Durchführung des 32. EnBW DTB-Pokals im Kunstturnen vom 28. bis
30.11.2014**

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Sportausschuss	Vorberatung	öffentlich	22.07.2014
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	23.07.2014

Beschlußantrag:

1. Dem Schwäbischen Turnerbund (STB) wird zur teilweisen Deckung der Kosten für die Organisation und Durchführung des 32. EnBW DTB-Pokals im Kunstturnen in der Porsche-Arena vom 28. bis 30.11.2014 ein Festbetragszuschuss in Höhe von 80.000 EUR gewährt.

Der Aufwand in Höhe von 80.000 EUR wird im Teilergebnishaushalt 2014 THH 2014, Amt für Sport und Bewegung, Kontengruppe 430, Zuweisungen und Zuschüsse für laufende Zwecke, gedeckt.

2. Für den Zuschuss gelten die Allgemeinen Nebenbestimmungen für Zuwendungen der Landeshauptstadt Stuttgart.

Begründung:

Bereits zum 32. Mal findet 2014 der EnBW DTB-Pokal in Stuttgart statt. Für die Spitzenturnerinnen und -turner gehört das „Wimbledon des Turnens“ zum festen Bestandteil ihres Jahresprogramms, denn der DTB-Pokal ist das herausragende Turnier im Kunstturnen in Deutschland. Stuttgart gilt als besondere Turnmetropole - die jahrzehntelange Tradition des DTB-Pokals im Kunstturnen, die EnBW Turn-Weltmeisterschaften 2007, der vom 21. bis 23.03.2014 stattgefundenen Gymnastik-Weltcup und die im Jahr 2015 stattfindenden

Gymnastik-Weltmeister-schaften in der Porsche-Arena sind der beste Beweis dafür.

Der DTB-Pokal bildet den Auftakt der Weltcup-Serie im Mehrkampf des Internationalen Turnverbandes, der FIG. Bei den Weltmeisterschaften 2014, wenige Wochen vorher in Nanning (China), qualifizieren sich die besten acht Turnerinnen und Turner direkt für diese Weltcup-Serie. Die weiteren Wettkämpfe finden in den USA (New York), Großbritannien (Glasgow) und Japan (Tokio) statt.

Durch den Modus der Weltcup-Serie ist gewährleistet, dass die aktuell besten Turner/-innen der Welt beim Weltcup in Stuttgart dabei sind. Vor dem Hintergrund der hervorragenden sportlichen Entwicklung gerade der deutschen Turnerinnen und Turner ist dem DTB-Pokal auch 2014 wieder eine große mediale Aufmerksamkeit sicher.

Abgerundet wird der EnBW DTB-Pokal durch ein breites Rahmenprogramm mit der Durchführung eines hochkarätigen Turnsymposiums, dem Kinder- und Jugendclub sowie einer Fachmesse rund um Turnen, Gymnastik und Sport.

Finanzielle Auswirkungen

Der Zuschuss der Stadt zum EnBW DTB-Pokal beträgt seit Jahren 80.000 EUR und wird als Zuschuss zur teilweisen Deckung der Kosten, die durch die Anmietung der Porsche-Arena entstanden sind, gewährt. Im Jahr 2010 erhielt der Schwäbische Turnerbund erstmals einen Festbetragszuschuss in Höhe von 80.000 EUR. Ein Zuschuss in dieser Höhe soll auch im Jahr 2014 gewährt werden.

Die Auszahlung des Zuschusses in Höhe von 80.000 EUR erfolgt im Teilergebnishaushalt 2014 THH 520, Amt für Sport und Bewegung, bei Sachkonto 4318000, Zuschüsse an übrige Bereiche.

Beteiligte Stellen

Vorliegende Anträge/Anfragen

Erledigte Anträge/Anfragen

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen
